



Wir sind ergriffen von der grossen Anteilnahme an unserem Schmerz über den Tod von

Annette Julia Krüger

Heilpädagogin am Buchsee-Schulhaus in Köniz und

Jaron Florian Eichenberger

gestorben, bevor er leben durfte.

Allen, die Annette mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind, danken wir von Herzen.

Wir danken auch für die vielen Zeichen der Mittrauer über unseren unfassbaren Schicksalsschlag:

für eine stumme Umarmung, einen Händedruck, tröstende Worte, Briefe, Besuche, Blumen, Geschenke, Spenden an die SOS-Kinderdörfer und allen, die die Abschiedsfeiern mitgestaltet haben, besonders Annettes grossem Kollegen- und Freundeskreis sowie den ICASSI-Freundinnen und allen, die uns weiterhin beistehen und Trost spenden.

In Trauer und Dankbarkeit:

Käthi und Thomas Krüger
Daniel Eichenberger

Erlach und Liebefeld, im Februar 2018